

Crueldad de Hamás hace necesario Israel como refugio para judíos

POR SETH GALINSKY

Las crueles ceremonias coreografiadas por Hamás durante la liberación de los rehenes —en las que son obligados a agradecer a sus captores por el “buen trato” que han recibido tras haber sido torturados y privados de alimento durante más de un año— muestran el carácter antijudío y antiobrero de este grupo estilo nazi.

El 20 de febrero Hamás entregó a la Cruz Roja los cuerpos de Shiri Bibas y sus dos hijos (Kfir, de menos de nueve meses cuando lo secuestraron, y Ariel, de solo cuatro años) y Oded Lifshitz, de 83 años de edad, después de exhibir sus ataúdes en un escenario.

Dos días después Hamás liberó a seis rehenes vivos, entre ellos Avera Mengistu, un judío israelí de ascendencia etíope, y Hisham al-Sayed, un ciudadano árabe beduino de Israel, que fueron mantenidos en cautiverio en Gaza durante más de 10 años. Los otros cuatro fueron secuestrados el 7 de octubre de 2023 durante el pogromo liderado por Hamás que asesinó a 1,200 personas en Israel.

La familia Bibas y Lifshitz fueron secuestrados del Kibutz Nir Oz. Hamás
Sigue en la página 11

Únase a lucha contra censura de ‘Militante’ en cárcel de Florida

POR JANET POST

El *Militante* insta a sus lectores a ayudar en la lucha por revocar la prohibición de uno de sus números en las cárceles de Florida. En febrero, dos suscriptores de la Institución Correccional de Santa Rosa enviaron al periódico los avisos de incautación del número 2, con fecha del 20 de enero de 2025.

El aviso dice que el número se prohíbe por haber sido rechazado en “otra institución”, que no identifica. Las autoridades alegan que el periódico “representa una amenaza para la seguridad, el orden o los objetivos de rehabilitación del sistema penitenciario o la seguridad de cualquier persona”.

Dijeron que consideraban “inadmisibles” dos artículos en ese número del *Militante*: “Israel lucha por su derecho a existir como refugio contra el odio antijudío” y “Odio antijudío, la ‘pureza racial’ al centro del programa de Hamás”.

“Las justificaciones ofrecidas para la prohibición no se sustentan en el contenido de los artículos”, escribió Samuel Morley, asesor jurídico de la Florida Press Association, instando al Comité de Revisión de Literatura del Departamento de Correcciones de Florida a que
Sigue en la página 10

PST estará en boleta electoral en Nueva Jersey

‘Nos postulamos para construir un partido obrero para tomar el poder’



Militante/Janet Post

Joanne Kuniandy, candidata de PST para gobernadora de Nueva Jersey, habla con enfermeros, miembros del Local 4-200 del USW, en huelga en New Brunswick, 6 de agosto de 2023.

POR TERRY EVANS

“El mundo que el pueblo trabajador enfrenta hoy está marcado por la profundización de las crisis capitalistas que impulsan los conflictos entre potencias aliadas y rivales por igual, más guerras y la amenaza de una conflagración nuclear. Por eso la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores comienza desde el mundo”, dijo al *Militante* Joanne Kuniandy, candidata del PST a gobernadora de Nueva Jersey, el 3 de marzo.

Kuniandy anunció una audaz campaña por todo el estado para presentar el

partido y su programa obrero y para que sea incluido en la boleta electoral para las elecciones del 4 de noviembre.

“Es necesario cambiar la clase que gobierna”, dijo. “A medida que los trabajadores acumulamos experiencia en la lucha de clases, comenzamos a ver más claramente nuestra propia capacidad para dirigir la sociedad.

“El PST es un partido obrero que participa en las luchas de hoy. Presenta un camino realista para avanzar, para liderar a millones de personas a reemplazar el dominio capitalista por
Sigue en la página 11

Gobierno de Quebec propone ley antisindical contra derecho a huelga



Archives La Presse/Patrick Sanfaçon

Sindicalistas marchan con pancarta, “El Frente Común: Unido con una voz”, en Montreal, diciembre 2023. Trabajadores enfrentan nuevos ataques a los sindicatos y derecho a huelga.

POR STEVE PENNER

MONTREAL — Caroline Senneville, presidenta de la Confederación de Sindicatos Nacionales de Quebec, se pronunció en contra del proyecto de ley 89, que daría al gobierno provincial el poder de ordenar a huelguistas a volver al trabajo e imponerles contratos

mediante un arbitraje obligatorio. Se trata de una “declaración de guerra” contra los sindicatos, afirmó.

El Ministro de Trabajo de Quebec, Jean Boulet, quien presentó el proyecto de ley el 19 de febrero, dijo que se inspiró por el uso del gobierno federal de
Sigue en la página 10

Ayuda de Cuba a lucha de liberación de África es tema de Feria del Libro

POR JONATHAN SILBERMAN Y RACHELE FRUIT

LA HABANA — La historia de ayuda que la Revolución Cubana ha brindado a las luchas de liberación a través de las décadas fue un tema central de esta edición de la Feria Internacional del Libro de La Habana. Numerosas presentaciones de libros han destacado esta historia de internacionalismo, y Sudáfrica es el país de honor de la feria, celebrada del 13 al 23 de febrero.

Varios eventos han conmemorado el aniversario 50 del inicio de la “Operación Carlota”. Esa fue una campaña en la que, en el transcurso de 16 años, cientos de miles de combatientes cubanos se ofrecieron como voluntarios para defender a la recién independizada Angola de las invasiones del régimen supremacista blanco en Sudáfrica. Esa victoria además llevó a la independencia de Namibia y al fin del régimen del apartheid en Pretoria.

Durante la feria se realizó un programa especial de actividades llamado “África en nuestras venas”. Se llevaron

a cabo en una sala donde se exhibían libros de Verde Olivo y Capitán San Luis, editoriales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y del Ministerio del Interior, así como del Centro Fidel Castro Ruz y otras instituciones.

Internacionalismo de la revolución

“Desde el triunfo de la Revolución Cubana, nuestro comandante Fidel Castro promovió entre los cubanos la necesidad de cumplir con un principio fundamental: ser internacionalista es saldar nuestra deuda con la humanidad”, dijo Víctor Dreke en la inauguración del programa el 14 de febrero. Dreke ha sido un dirigente histórico de la Revolución Cubana, tanto en la lucha clandestina y guerra revolucionaria que en 1959 derrocó a la dictadura de Fulgencio Batista, apoyada por Washington, como en posteriores batallas en Cuba así como en África.

Dreke señaló los lazos históricos que unen a Cuba con el continente africano desde “la esclavización de los africanos
Sigue en la página 10

Defensa de Israel

Viene de la portada

afirmó que la madre y los dos hijos murieron como resultado de un bombardeo israelí en Gaza en noviembre de 2023. Pero el examen forense realizado por las Fuerzas de Defensa de Israel mostró que los matones antijudíos estrangularon a los dos niños con “sus manos desnudas” y también asesinaron a Shiri Bibas.

Lifshitz, era un conocido activista por la paz y defensor de los derechos palestinos por décadas. Durante varios años manejó todas las semanas hasta el cruce Erez en la frontera entre Gaza e Israel para recoger a palestinos enfermos y llevarlos a hospitales israelíes.

Recibió un balazo en el brazo el 7 de octubre mientras sostenía la manija de su cuarto de refugio, cuando los matones terroristas atacaron y fue mantenido en cautiverio en Gaza por la Yihad Islámica.

Hamás: matar judíos, destruir Israel

¿Por qué dispararon contra un hombre conocido por su defensa de los derechos palestinos y lo mantuvieron secuestrado? Porque el objetivo de este grupo estilo nazi es matar a todos los judíos o expulsarlos de la región, suprimir cualquier posibilidad de solidaridad entre judíos y árabes y destruir Israel.

Eso también explica el trato cruel a Mengistu y al-Sayed. Ambos hombres padecen trastornos mentales y fueron capturados por Hamás cuando entraron a Gaza por error.

Las fotos de la última entrega de rehenes publicadas en los sitios de internet de Hamás —que muestran a cientos, no miles, de participantes— expresan el hecho de que el apoyo a Hamás no es tan fuerte como lo que ellos dicen ser.

“La población de la Franja de Gaza que apoyó el asesinato, la violación y la quema de nuestros hermanos y hermanas, y que todavía apoya a los asesinos de Hamás y sus metas, ha perdido el derecho a permanecer allí”, dijo el diario *Israel Hayom* el 20 de febrero.

Eso da crédito a las falsas pretensiones de Hamás de que habla y actúa en nombre de todos los palestinos de Gaza. De hecho, el grupo burgués reaccionario ganó por un estrecho margen las elecciones de 2006, después de que Israel retiró a sus ciudadanos y soldados de allí y entregó el territorio al gobierno de la Autoridad Palestina. Luego, Hamás aplastó a toda la oposición en sangrientos combates e instauró una dictadura brutal.

¿Es popular Hamás en Gaza?

Hamás rompió huelgas de sindicatos, restringió los derechos de las mujeres y, con la complicidad y financiación de la Agencia de Naciones Unidas para los

Refugiados (UNRWA), impuso un sistema escolar que adoctrinaba a los niños en el odio a los judíos.

A pesar de eso, los residentes de Gaza encontraron formas de protestar contra Hamás antes y después del 7 de octubre.

El canal de noticias israelí I24 TV News transmitió el 19 de febrero una entrevista con Khaled, un palestino que vive en Gaza y que habla por muchos en contra de Hamás. Mostraron su rostro borroso y distorsionaron su voz para evitar represalias de Hamás.

La mayoría de los habitantes de Gaza “no quieren un régimen islamista radical y opresivo que atemoriza a los residentes en nombre de Dios”, dijo. Muchos añoran a regresar a como era antes del 7 de octubre de 2023, cuando miles de habitantes de Gaza trabajaban en Israel y frecuentemente desarrollaban relaciones con sus compañeros de trabajo israelíes.

“Hamás atemoriza a cualquiera que se le oponga abiertamente, o que exprese su oposición en las redes sociales o simplemente en la calle”, afirmó.

Según Khaled, la base de apoyo de Hamás son sus 30 mil o 40 mil “agentes” y un número similar de agentes gubernamentales, de una población

‘Nos postulamos para construir un partido obrero’

Viene de la portada

un gobierno propio”, afirmó.

“Cada vez más trabajadores sienten rechazo por los demócratas y republicanos. Pero sin una total ruptura con esos partidos de los patrones los trabajadores no pueden avanzar. El PST es el único partido que ofrece una orientación independiente para la clase trabajadora”, afirmó Kuniansky. “Explica que los trabajadores necesitan construir un partido obrero, con base en los sindicatos, para luchar por nuestros propios intereses de clase en todas las cuestiones políticas, tanto nacionales como internacionales”.

Los partidarios del PST en Nueva Jersey se están organizando para reunir 3,200 firmas antes del 10 de junio, la fecha límite para entregar las peticiones para que el PST sea incluido en la boleta electoral. Eso es más del 50% por encima del requisito de 2 mil firmas. Las ramas del partido en Nueva York, Filadelfia y otros lugares colaborarán en esta iniciativa.

El gobernador Philip Murphy y sus aliados demócratas en el gobierno estatal aprobaron a principios de este año un proyecto de ley que aumenta el requisito de firmas de 800 a 2 mil; un descarado intento de obstaculizar la participación de candidatos de clase trabajadora en las elecciones.



Hamás exhibe ataúdes de Oded Lifshitz, Shiri Bibas y sus dos niños, Kfir y Ariel, rehenes israelíes, 20 de febrero en Jan Yunis, Gaza, antes de regresar sus cuerpos a Israel. Los ataúdes dicen “Fecha de arresto” 7 de octubre. El cartel en el escenario, “La inundación de Al-Aqsa fue nuestra promesa”, amenaza con lanzar más pogromos para matar a judíos.

de más de 2 millones.

Eso no significa que la mayoría de los palestinos de Gaza comprenden lo que está en juego en la lucha contra el odio a los judíos y los pogromos y el peligro que implican para los trabajadores de todo el Medio Oriente.

Pero si Israel logra dismantelar a

Hamás y sus estructuras, eliminaría el principal obstáculo para que los trabajadores de Gaza, Israel y otros lugares —judíos, musulmanes, cristianos, árabes, drusos y más— encuentren formas de trabajar juntos.

“Es necesario que haya diálogo entre las personas”, afirmó Khaled.

Viene de la portada

Aún así, la campaña de Kuniansky está encontrando serio interés entre los trabajadores. Lamia Napil, oriunda de Egipto, estaba visitando a su tía que vive en Bayonne, Nueva Jersey, cuando Kuniansky llamó a su puerta el 2 de marzo. Le describieron el impacto devastador del aumento de los precios. Kuniansky dijo que los ataques contra los trabajadores son producto de la intensificación de la competencia por mercados y recursos entre las potencias capitalistas.

Crece amenaza de más guerras

“Tenemos que afrontar el hecho de que habrá más guerras”, dijo Napil.

Kuniansky le mostró el libro *La lucha contra el odio antijudío y los pogromos en la época imperialista: Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional*.

“Necesito saber cómo ocurrió la guerra entre Israel y Hamás. Este libro parece que me va a ayudar”, dijo Napil después de hojear el libro y comprarlo.

“El PST apoya la lucha del pueblo

‘El Partido Socialista de los Trabajadores apoya la lucha del pueblo ucraniano para defender la soberanía del país’ — Joanne Kuniansky

ucraniano para defender la soberanía del país”, dijo Kuniansky. “El gobierno de Estados Unidos actúa en todas partes para defender los intereses de los gobernantes capitalistas. El PST exige que Washington retire sus fuerzas militares de Europa”.

El gobierno de Estados Unidos “no está por el pueblo trabajador; sólo le importa ganar dinero”, señaló Napil.

En el mismo edificio de apartamentos de Bayonne, Craig Honts, candidato del PST a vicegobernador, habló con Jesús Rocco, quien acababa de perder su trabajo como gerente en Big Lots, la cadena de tiendas de descuento. Los patrones anunciaron el cierre de varias tiendas después de declararse en quiebra el año pasado.

“Nos echaron a todos a la calle y apenas recibimos indemnización por despido”, dijo Rocco. “Pero el director ejecutivo se fue con mucho dinero”.

“El PST dice que los sindicatos deberían liderar una lucha por una semana laboral más corta sin recortes salariales, para repartir el trabajo disponible”, dijo Honts.

“En el próximo trabajo que consiga, probablemente voy a ganar menos”, añadió Rocco.

“El desempleo y los altos precios son producto de la crisis mundial del capitalismo”, dijo Honts. “La competencia por empleos es parte integral de este sistema. El PST ofrece una manera de unir a los trabajadores para que podamos trazar un rumbo que nos permita tomar el poder en nuestras propias manos”. Rocco compró un ejemplar del *Militante* para aprender más sobre la campaña del PST.

PST defiende soberanía de Ucrania

En Atlanta, Susan LaMont, candidata a la alcaldía por el Partido Socialista de los Trabajadores, se unió a más de 400 personas el 23 de febrero en una protesta para exigir el fin de la invasión rusa a Ucrania, que ya lleva tres años.

“Es importante responder a las mentiras y la propaganda de Rusia”, dijo Yuriy Soruka a LaMont. Soruka es un enfermero de cuidados intensivos que ha servido varias veces como médico voluntario en Ucrania.

“La lucha para derrotar la invasión de Moscú y la lucha de Israel para derrotar a Hamás deben ser apoyadas por los trabajadores de todo el mundo. Ambas demuestran por qué los trabajadores necesitamos nuestra propia política exterior”, afirmó LaMont.

“El año pasado, cuando volví a Ucrania con mi familia, visitamos el museo de Auschwitz en Polonia”, dijo Soruka. “No podemos repetir el Holocausto ni permitir la destrucción de Ucrania”.

Para unirse a la campaña de los candidatos del PST, póngase en contacto con la rama del partido más cercana a usted, de las listadas en la página 8.

Lectura recomendada



Visite: pathfinderpress.com

Ayuda de Cuba a África

Viene de la portada

que fueron trasladados al continente americano en contra de su voluntad. Sus costumbres y tradiciones marcaron por siempre la identidad del cubano.

“Sangre africana se derramó en la construcción de nuestro país”, dijo Dreke, como también en luchas revolucionarias a lo largo de la historia de Cuba.

Él citó el homenaje que hace varios años el comandante Juan Almeida, uno de los dirigentes históricos de la revolución socialista cubana, rindió a los cubanos que habían combatido en el Congo en 1965. Ese año, 130 internacionalistas cubanos, encabezados por Ernesto Che Guevara, combatieron junto a luchado-

res congoleños por la liberación nacional. Dreke fue el segundo al mando de esa columna.

Después de la campaña internacionalista en el Congo, Dreke y otros combatientes de esa misión regresaron a África en 1966 para apoyar al movimiento por la independencia de Guinea-Bissau, que derrotó al régimen colonial portugués en 1974.

Los voluntarios cubanos en el Congo, dijo Almeida, “fueron pioneros” de “la epopeya de la colaboración internacionalista cubana en África”. Esta grandiosa gesta “expresa el desprendimiento, espíritu de solidaridad y alto sentimiento de identificación con las grandes masas oprimidas del mundo”.

Dreke, hoy presidente de la Asociación de Amistad Cuba-África, concluyó con palabras de Fidel Castro: “Lo que no pueden perdonarnos los imperialistas es la dignidad, la entereza y la firmeza ideológica” de los hombres y mujeres que hicieron la Revolución Cubana.

Entre los asistentes al acto se encontraban el general José Antonio Carrillo, presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, y la general Teté Puebla, fundadora del Pelotón Femenino Mariana Grajales del Ejército Rebelde. En el acto participaron jóvenes soldados de diferentes ramas de las fuerzas armadas cubanas, junto a un grupo de cadetes de Sudáfrica que estudian en la academia militar Antonio Maceo en La Habana. Para deleite del público, estos últimos cantaron y bailaron una canción tradicional en el idioma sesotho de Sudáfrica.

Desde Argelia hasta Angola

Luego, el coronel José Manuel Cereijo, jefe del Centro de Estudios Militares de las FAR, hizo un resumen de la historia de misiones militares cubanas en 23 países africanos a lo largo de varias décadas, desde Argelia hasta Guinea-Bissau y Angola. La presentación estuvo dedicada a los más de 4



Arriba, Militante/Jonathan Silberman

Cientos de cadetes cubanos (arriba), asistieron a la presentación del libro *El indetenible* el 15 de febrero, sobre el General Ramón Espinosa, un héroe de la misión internacionalista cubana en Angola que derrotó la invasión del régimen del apartheid. Derecha, Víctor Dreke un dirigente histórico de la Revolución Cubana y de las misiones de Cuba en África, habla en evento “África en nuestras venas” en la feria del libro celebrado el día anterior. Dreke citó a Fidel Castro, quien siempre dijo que “ser internacionalista es saldar nuestra deuda con la humanidad”.



Militante/Martin Koppel

Lucha de ‘Militante’

Viene de la portada

revoque la medida. “Nada en los artículos plantea una ‘amenaza a la seguridad’ de la prisión o a la seguridad de nadie”.

La Florida Press Association se estableció en 1879 y “representa a todos los diarios y a la mayoría de los semanarios de Florida”.

Amnistía Internacional de Estados Unidos también escribió al Comité de Revisión de Literatura. La medida “viola el derecho de los presos a la libertad de expresión”, escribió Justin Mazzola, subdirector de investigación del grupo.

Según las normas de la ONU sobre el trato de los presos conocidas como “reglas Mandela”, escribió, “los presos deben ser informados regularmente de las noticias más importantes mediante la lectura de periódicos, publicaciones periódicas” y otros métodos.

En respuesta a una consulta de David Goldstein, el abogado del *Militante*, Saritza Legault, del Departamento de Correcciones de Florida, le informó que el Comité de Revisión de Literatura “revisará la incautación el 6 de marzo”.

Envíe cartas solicitando que se revoque la prohibición a: Saritza.Legault@fdc.myflorida.com y Melvin.Herring@fdc.myflorida.com con copia a themilitant@mac.com.

Gobierno de Quebec propone ley antisindical

Viene de la portada

leyes antisindicales similares para poner fin a las huelgas de 70 mil obreros ferroviarios, portuarios y postales en los últimos seis meses.

La ley propuesta le permitiría al gobierno de Quebec poner fin a cualquier huelga que este declare ser una amenaza a la “seguridad social, económica o del medio ambiente”.

Ottawa utilizó la misma justificación en 2022 para imponer la odiada Ley de Emergencias y disolver un campamento frente al Parlamento canadiense en Ottawa, organizado por camioneros y sus aliados que protestaban contra las órdenes federales de COVID que amenazaban sus empleos. Varios miles de policías fuertemente armados fueron enviados para disolver la protesta.

Alentado por el éxito de Ottawa en el uso de la Ley de Emergencias, el gobierno de Ontario adoptó la Ley 28 en noviembre de 2022, prohibiendo la huelga de 55 mil trabajadores escolares. Pero los miembros del Sindicato Canadiense de Empleados Públicos desafiaron la ley, se declararon en huelga y lograron avances. Fueron apoyados por la Federación del Traba-

jo de Ontario, que amenazó con organizar un paro en toda la provincia.

Los trabajadores y los sindicatos de todo el país, incluida la Federación del Trabajo de Quebec, se unieron para apoyar a los huelguistas, y el gobierno se vio obligado a derogar la ley.

En 2023, más de medio millón de enfermeras, maestros y otros trabajadores del sector público de Quebec formaron el Frente Común para luchar por aumentos salariales ante el alza de los precios, por condiciones laborales dignas y para revertir el grave deterioro de la calidad de la atención médica y la educación causados por los recortes de fondos gubernamentales. Fue la mayor batalla sindical en Canadá en décadas.

El gobierno de Quebec condenó la huelga, alegando que los contratos sindicales “inflexibles” causaron la crisis de la atención médica y la educación, no los recortes gubernamentales.

Lucha clave para los trabajadores

“Un mayor número de trabajadores está recurriendo a sus sindicatos para luchar por salarios y condiciones de trabajo que les permitan tener tiempo y energía para criar una familia y te-

mil combatientes cubanos que cayeron en esas batallas.

Cereijo rindió homenaje a la primera misión combativa en África. En 1963, unos 700 voluntarios cubanos fueron a Argelia, que acababa de independizarse de Francia. Ayudaron a frenar un ataque militar del régimen marroquí, asalto instigado por París y Washington.

Cereijo citó a Fidel Castro, quien señaló que el gobierno revolucionario había “enviado algunas de nuestras mejores armas al pueblo argelino”, a pesar de que Cuba es, “un país pequeño, amenazado despiadadamente por los imperialistas”.

En la feria del libro también se presentó *Cuba-Argelia 1963: La primera misión*, de Mario López Isla. Asistieron nueve ex combatientes que prestaron servicio en Argelia. Uno tras otro se levantaron para describir cómo se alistaron para esa misión voluntaria, incluso antes de saber a qué país iban. La experiencia no solo ayudó al pueblo argelino, dijeron, sino que los transformó a cada uno de ellos en revolucionarios de por vida.

En el evento inicial de la feria se mostró un breve documental sobre la

misión combativa cubana en Angola, con comentarios del director, Milton Díaz Cánter, corresponsal de guerra y combatiente en ese país, conocido en Cuba por su serie de televisión “La epopeya de Angola”.

Otro libro sobre las misiones internacionalistas cubanas que se presentó fue *Cassinga: La verdad de una masacre*, de Yeniska Martínez. Relata un capítulo de la guerra de Angola, cuando 600 refugiados namibios fueron masacrados en 1978 por el ejército sudafricano en el poblado angolano de Cassinga. Combatientes cubanos participaron en el rescate de algunos de los namibios y murieron 16 cubanos. Cientos de huérfanos sobrevivientes fueron llevados a Cuba para recibir atención médica y asistir a la escuela. En la presentación estuvo presente el general Pedro Horta, veterano de Cassinga.

Además se presentó una biografía del líder sudafricano Nelson Mandela escrita por Oscar Oramas, embajador cubano durante décadas en Guinea, Angola y otros países africanos. En otro evento que homenajeó a Mandela hablaron dos antiguos diplomáticos cubanos en África, Heriberto Feraudy y Ángel Dalmau.

Héroe de la guerra de Angola

Por otra parte se presentó *El indetenible*, que narra la vida del general Ramón Espinosa Martín, uno de los héroes de la misión cubana en Angola. Escrito por el coronel Rafael Moreno Ruiz y publicado por Verde Olivo, el libro fue presentado en un salón colmado por cientos de jóvenes cadetes.

El autor relató cómo Espinosa, siendo adolescente en los años 50, se incorporó al Ejército Rebelde dirigido por Fidel Castro en la guerra revolucionaria que derrocó a la tiranía de Batista y abrió paso a una revolución socialista en Cuba. Años después, en 1975, Espinosa comandó tropas en la región petrolera angolana de Cabinda, derrotando rotundamente una invasión del ejército de Zaire, que tenía el respaldo de Washington. Espinosa fue viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba desde 2021 hasta su muerte el año pasado.

Suscríbese al Militante
Sólo \$5 para nuevos
lectores por 12
semanas

Ver anuncio en la pág. 2